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2020～2021年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

Wakayama Jonan R.C. Club WeeklyWakayama Jonan R.C. Club Weekly

四つのテスト

№15１2　2020年11月26日㈭

令和２年11月19日㈭
▪出席報告（会員数42名）　出席規定適用免除会員 10名
　　11月19日　出席17名（内◦免 2名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　50.00%

　　★年次総会
　　　～2021−2022年度理事・役員選出～
　　　 　2020−2021年度クラブ会計中間報告

　★忘年例会 [親睦活動委員会主催]

　　於:あおい茶寮（18:30～20:30）

＊アルコールが出ます　　

11月ロータリー財団月間11月ロータリー財団月間11月ロータリー財団月間

会 長 報 告

会場風景

です。感染対策をしっかりお願いします。
　市内ロータリークラブの会合で和歌山市長の講演が
ありました。気づいた点をお話しますと
・和歌山市のピーク時（昭和60年）の人口は約40万人で

したが、今35万人です。
・このままだと20年後には31万人になるそうです。
・特に、中心部人口が減少しています。昭和40年から

比べると今は半数だそうで、児童数はなんと1/9だ
そうです。

・そのため、友田町での「A TOWER」や汀丁での
「MIGIWA TERRACE」の整備

　市駅での「キーノ和歌山」や「市民図書館」の整備
　市役所隣接地への「和歌山城ホール」の整備
　それに、東京医療保健大学（90人）、和歌山信愛大学
（80人）、宝塚医療大学（100人）、和歌山リハビリテー
ション専門職大学（80人）、県立医大の薬学部（100人）
などの大学整備に取り組んでいるとのことです。

・中でも、大学の整備は、若者の県外流出だけでな
く、学費や生活費の県外流出を食い止め、その経済
効果は極めて大きいそうです。＊450人×10万円×
12ヵ月＝5,400万円×4年＝2億1,600万円

・これらのプロジェクトで、まちなかに賑わいをとり
もどして欲しいと思います。

・本日の会員卓話は、岡本会員、根岸会員、廣田会員
です。よろしくお願いします。

　コロナの話は気が滅入るのですが、
東京や大阪などの都市部では感染者が
かつてないほど増大し第３波がやって
きました。和歌山でも１日10人近くに
なってきました。当例会でも気を緩め

るわけにはいきません。感染すると後遺症が残るそう



❶12月24日㈭クリスマス家族例会の出欠表を回覧します
❷次週（26日）の例会は、あおい茶寮での「忘年例会」
です。アルコールが出ますので、ご注意ください。
❸〔2020-21年度インターシティミーティングのご案内〕
日　時：2021年5月1日㈯ 13：30～16：30
場　所：ダイワロイネットホテル４階
テーマ：「持続可能な新常態（ニューノーマル）に向けて」
ホスト：和歌山東南RC
❹［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山アゼリアＲＣ…12月21日㈪は、18:30～「年末
クリスマス家族例会」に変更　…12月28日㈪は休会
和歌山北ＲＣ…12月21日㈪は、12月19日㈯ 18：30～「年
末夜間例会」に変更　…12月28日㈪は休会
和歌山中ＲＣ…12月25日㈮は休会

◦100%ロータリー財団寄付クラブ
　…ロータリー財団への会員一人あたりの平均寄付額

が100ドル以上
◦「Every Rotarian, Every Year」クラブ
　…ロータリー財団「年次基金」への会員一人あたり

の平均寄付額が100ドル以上

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
根岸憲一郎会員…稚拙な卓話させて頂きます。
廣田俊樹会員…お話しを聞いていただいて有難うござ
います　山本好信会員…出席者少ないですネ！
柏原康文会員…コロナに負けるな!!　部家安有美会員
…本日卓話よろしくお願いします　岡本昌也会員…皆
様いつもご献金ありがとうございます。

合計￥12,000　累計￥401,500
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

あの船内に閉じ込められることを免れたのは、今から思
えば幸運であった。
　自分の事業面では、今のところコロナの影響は殆ど受
けていないが、家庭面では娘の里帰り出産とかち合った
ことで、行動の抑制等 、々大きな影響を受けた。これも、
将来には、一つの想い出になるかと思う。
　コロナ禍で再確認したことは二つ。
　一つは、平常が確定的に経て行くことを保証されてい
るとの錯覚に陥らず、不測の事態が発生することへ備え
ての経営を心がけることの大切さである。
　いま一つは、やるべきこと・やらねばならないことは、
不測の事態が発生してやれなくなってしまうことを避ける
には、先延ばしにせずにやりきっておくということである。
　コロナ禍の日常は、何かと不便かつ平凡になりがちだ
が、その中で教訓を得て将来につなげたいものである。

根 岸 憲一郎 会員
（職業分類：運送業）

　コロナ禍の中で、先ず一番変わったの
は生活習慣です。毎日自宅と会社との往
復の連続の生活で、３か月もすると精神面

での変調が現れ、脱力感に襲われました。 私自身として
は、コロナに関する恐怖感もなく日常通りに生活したかっ
たのですが、高齢者は罹患すると重篤化するとのことで、
家庭では『籠の鳥』状態になり、会社でも働き方改革で
対外営業の方法も一新しました。そのような生活の中で、
これからの自分自身の生活の有り様等、頭の中で考える
と余り楽しい人生の将来を描く事ができず、根元的な対
処方法も見つからず現在に至っています。元来楽観的な
性格ですので、今述べたような事を終始考えている訳で
はありませんが、終活も含め身の回りを『整理・整頓』し
ていこうと思っています。しかし突き詰めたところ本心を
暴露すると、映画の主題歌ではないですが、人生は『ケ
セラセラ』!?

廣 田 俊 樹 会員
（職業分類：損害保険）

　仕事上のコロナの影響について、先ず
倉庫業の方では海外へ商品を輸出されて
いるお客様がおられるのですが、輸出先

の国では外出禁止を実行されていて港湾作業がままなら
ずコンテナが山積みになり、引き続いての輸出が困難と
なっています。このような状態が続けば私共の売り上げ
減少に結びついてきます。又、保険代理業の方にとりま
しても影響が出てきています。輸出用外航貨物保険など
各種保険の減収に繋がってきます。
　一方、プライベートにつきまして、他府県へ嫁いだ娘の
子たちですが、従来はたまに和歌山に娘と一緒に来てい
ました。しかし、今年は私達高齢者に感染させてはい
けないと思い、なかなか来てくれません。孫たちも来た
いのですが、辛抱しているようです。また、和歌山市内
に嫁いだ娘の方では、一時期保育園がコロナで休園して
いましたので、一か月ほど預かりました。これはこれで嬉
しいのですが、疲労困憊となりました。
　今後、マスク、手洗い、手の消毒、過密を避ける等、
各個人が注意を払うことで社会全体に与える影響は大き
いと思います。

「コロナ禍の中で」
岡 本 　 浩 会員

（職業分類：弁護士）

　コロナとの関わりでは、最初に日本中の
話題になったクルーズ船・ダイヤモンドプ
リンセス号に、昨年の同じ頃に同じような

コースで乗船したことがあったことである。一年の差で、

幹 事 報 告

会 員 卓 話

ロータリー財団より当クラブに2019-2020年度
クラブ表彰のバナーが届きました！

曽和会長年度の実績です！！速報！
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